

鹿児島水産高校

# 食品工学科新聞

～だから食品はおもしろい！～

入学式

第1号

H29年4月7日発行

おめでとう!

## 学習成果発表で堂々たる姿！★生涯学習フェスティバル

3月12日(日)市民会館にて生涯学習フェスティバルが行われました。例年は実習製品販売のみを行っていますが、今回はジュニア料理選手権での活動成果を発表して欲しいとの依頼を受けて、卒業した先輩方に代わって研究を引き継いだ1年生(現2年生)が発表しました。

初めはなかなか研究内容が頭に入ってこずに原稿を覚えるのも大変そうでしたが、徐々に流れを理解し、伝え方も工夫できるようになりました。自宅学習期間も登校して練習に励んだおかげで、本番では緊張しながらも原稿を見ずに堂々とした発表ができました。またロビーには賞状やトロフィーも飾り、地域の方々に食品工学科の取り組みやその成果を知っていただきました。来場した方々からは「水産高校すごいね」「食品工学科がんばっているね」という驚きの声が聞こえてきました。

## コンカツ料理が販売開始！★春の市でお披露目

3月19日(日)まくらざき春の市にて、第1回コンカツスイーツコンテストの表彰式が行われました。表彰式と同時に、グランプリを受賞した2年生の田之畑愛さん(枕崎中出身)の作品“メタモルフォーゼ”が枕崎市内の菓子店によってアレンジされ、お披露目されました。すでに店頭での販売も始まっています。将来はパティシエになりたいという目標をもっている田之畑さんは「自分の考案した作品が実際に販売されることになり、とてもうれしいです」と話していました。

だるまさんで  
発売中の  
「メタモルフォーゼ」



また、この日は昨年度ジュニア料理選手権で準グランプリを受賞した“かつおメンチのばくだんコロッケ”が市内料飲店によって商品化され、販売がスタートしました。当日は開発に携わった卒業生と一緒に新2年生が販売のお手伝いをさせていただきました。約50食用意されたばくだんコロッケは午前中で完売しました。もうひとつの受賞作品である“かつお to コンブ de うまみ UP ハンバーグ”も今後販売予定とのことで、枕崎の美味しいカツオをより多くの方々に味わっていただけるよう、地元企業の方々と連携してさらなる研究に取り組んでいきたいと思ひます。

さらにミュージックフェスタ IN 枕崎駅で行われたラーメン対決で好評をいただいたコンカツラーメン“鹿水参号”の販売もあり、200食を完売しました。人気の缶詰販売はもちろんのこと、そのほかの分野でも活躍を見せた一日となりました。



## イオンモール鹿児島で大盛況！★鹿水高わくわく体験

3月29日(水)イオンモール鹿児島で開催された“鹿児島水産高校わくわく体験”に参加しました。各学科の特色を生かした体験コーナーで、食品工学科は「缶詰手作り体験」を行いました。これは、お客様の好きなものを自由に缶詰に詰めて巻き締め、ラベルを貼るという体験を通して缶詰製造のしほみを知ってもらふものです。

体験コーナーに来てくださった方の多くは子どもたちでしたが、プレゼントした相手が缶詰を開けたときの喜ぶ顔を思い浮かべながら、ワクワクした様子で中に入れるメッセージを一生懸命書いていました。蓋をして機械をぐるぐる回しながら密封された缶詰は、世界にひとつしかない宝物になることと思ひます。

この体験コーナーは5月のかつお祭りでも実施する予定ですので、ぜひ一度遊びに来てみてください！

★食品工学科新聞のバックナンバーは、学校 HP で確認できます。

…詳しくは、

鹿児島水産高校



で検索！



左から板敷くん、新原さん、今給黎くん



実習製品も大人気♪

